



REUNION JUNTA DE DISTRITO BARRIO DEL CARMEN DE MURCIA DE NOVIEMBRE DE 2021

La Asociación de Vecinos Carmelitanos, atendiendo a las solicitudes de vecinos del Barrio del Carmen y de forma reiterada desde varias convocatorias anteriores, desea comentar los siguientes puntos en la Junta de noviembre de 2021:

Pavimento deteriorado en aceras.

Solicitamos información sobre la gestión realizada para arreglar las losas rotas o sueltas de varias aceras del barrio y, en particular, en la Calle Floridablanca que están causando un riesgo importante a los vecinos del Barrio.

Jardines.

En relación a la presencia de mendigos y borrachos que frecuentan los jardines y plazas públicas para pernoctar y consumir alcohol, produciendo suciedad y aumento de basura e inseguridad ciudadana, ¿qué gestión se ha realizado con la Policía Local u otras concejalías para resolver esta problemática?

Seguimos insistiendo en la necesidad de cerrar el Jardín “Parque Viudes”, que ayudaría a resolver parte del problema anteriormente citado.

Cuartel de artillería.

Existe un número elevado de quejas de los vecinos del Barrio por problemas existentes en la zona del anfiteatro, que se encuentra junto al espacio utilizado para juegos de los niños, donde se consume alcohol y porros, se producen peleas y fiestas sin control a cualquier hora y día de la semana.

Por otra parte, ¿cuándo está previsto que se limpien los grafitis existentes en las fachadas de varios pabellones de esta zona?

Prostitución.

Seguimos insistiendo en el ejercicio de la prostitución y negocios consecuentes de venta de drogas en las calles cercanas a la zona de la estación de tren de nuestro barrio. Las personas que ejercen este tipo de



negocios están aumentando y debe ser vigilado policialmente controlando su uso aplicando la ordenanza municipal existente.

Es totalmente necesaria la vigilancia policial en nuestro Barrio para poder controlar este problema.

Contenedores de basura y reciclaje.

La mayoría de los contenedores de reciclaje (papel, plásticos, vidrio) y de basura, se encuentran completos en su totalidad durante muchos días consecutivos, llegando a desbordarse el contenido o impidiendo que los vecinos puedan introducir más elementos en ellos y, por lo tanto, obligando a dejarlos fuera, al lado del contenedor.

Esto provoca mal estado en la vía pública y solicitamos que se incremente la frecuencia de recogida y la limpieza de estos contenedores.

Además, los propios contenedores están sucios y no se limpian por parte de la empresa responsable.

Limpieza

Hay multitud de suciedad en las calles (papeles, plásticos, colillas, mascarillas,...) ¿Cómo se puede abordar este problema?

Farolas.

Las farolas del Barrio están siendo utilizadas para publicitar anuncios particulares usando pegatinas, tipo compraventa de inmuebles, oferta y demanda de empleo, servicios diversos,

Es muy conveniente la limpieza de estas farolas y anuncio de prohibición de este tipo de práctica.

Cabinas telefónicas.

Existen varias cabinas telefónicas públicas en las calles del barrio que no están operativas desde hace mucho tiempo, además están sucias, rotas y solamente complican la circulación de viandantes y provocan problemas y golpes.

Hemos informado de esta situación en varias reuniones anteriores y solicitamos la retirada de estas cabinas.